



LES

GOUVERNEURS DE LYON (*)

XIV. JACQUES DE SAVOIE, duc de Nemours, nommé-par lettres du 27 septembre 1562. Après l'édit de pacification du mois de juin 1563, les catholiques lyonnais qui s'étaient réfugiés en Bresse, avaient arrêté qu'ils y resteraient jusqu'à ce que le comte de Sault se fût retiré. Ils n'y revinrent en effet que lorsque le maréchal de Vieilleville, arrivé avec le titre de lieutenant du Roi « es pays de Lyonnois, Dauphiné, Provence et Languedoc (30), » pour faire exécuter l'édit précité, leur eût fait dire que tant qu'il serait à Lyon, le comte de Sault n'y aurait point de commandement, et qu'il « leur promettait de n'en point bouger jusqu'à l'arrivée du Roi. » A la grande joie des Lyonnais, et par une ordonnance du 1^{er} mars 1564, le comte de Sault fut enfin remplacé par Jean Beaulieu de Losses, premier capitaine de la garde du corps du Roi. Charles IX et la Reine mère arrivèrent à Lyon le 13 juin suivant, avec une nombreuse suite. Ils avaient résolu d'y faire un long séjour, mais la

(*) Voyez la *Revue du Lyonnais* de janvier 1887.

(30) Voyez ma *Notice sur Edmond Avger*, Lyon, Barret, 1828, in-8.